

第15回「立岩ダッシュ村」農業体験学習活動報告

第9回活動 令和6年2月18日(日) 晴れ

陽射しも暖かく、お天気に恵まれてみんなも元気に活動できました！

花炭作り

まずは、外で花炭作りです。

花炭とは、素材の形をそのまま生かした観賞用の炭です。



準備していただいた、竹や松ぼっくり、どんぐりなどの材料を缶に詰めます。



缶を燃やして中をしっかりと炭化させます。できあがりが楽しみです♪

にんじんの収穫



今まで収穫した根菜(大根やかぶ)と違い、引き抜き難さに大苦戦!?



作業を続けて行くうちにコツがつかめたのか、みんなでどんどん収穫できました。



たっぴいとにんじんを収穫した後は、いよいよ迫ってきた修了式の準備です。
飾り付け用のペーパーフラワーをみんなで作りました。



どんな時でも、元気なダッシュ村の子どもたちは、明るくお昼ご飯です！
地元の方々とスタッフで作った特製カレーには、立岩の野菜がモリモリですよ。
トッピングのフロッコリーも美味しくて、みんなで楽しくたくさん食べました。



じゃがいもの収穫



午後からは上の圃場でじゃがいもを収穫しました。
小さいものと分けたり、美味しく食べられる見分け方を教わりました。

去年の四月から、いろいろな農作業をしたこの圃場とも、今回でお別れです。
収穫したものは、どれも美味しかったですか？



最後に、出来上がった花炭と収穫した野菜をみんなで分けました。
いつもお土産を楽しみにしてくれている家族のためにも、しっかり選びました。



次回は、いよいよ第15期立岩ダッシュ村の最終活動日です。
良い節目を迎えられるように、みんな元気に来てください！！